

Proyecto de Declaración

La H. Cámara de Diputados de la Nación,...

DECLARA

Su beneplácito por la conmemoración del 30° aniversario de la Academia de Tenis "Alejandro Dillet" de la Ciudad de Mar del Plata.

Fundamentación:

La academia de tenis Alejandro Dillet, es una institución dedicada al deporte que funciona en varios clubes de la ciudad de Mar del Plata.

A la largo de 30 años la Academia ha recibido reconocimientos de la Municipalidad de General Pueyrredón, del Honorable Concejo Deliberante de General Pueyrredón y de la Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires.

Entre sus servicios la Academia cuenta con Escuela de Tenis para Menores, con clases destinadas a niñas y varones de 4 a 17 años de edad, divididas por edades y niveles de juego.

Para los adultos, la Academia cuenta con amplia actividad con clases grupales para ambas ramas, todas las edades y niveles, en diversos horarios y en varios clubes de la ciudad.

Algo característico de la Academia desde hace años, son los Circuitos de Tenis para Menores y Adultos de todos los niveles, en los que todos pueden participar. Los jóvenes tienen periódicamente Jornadas Recreativas de Tenis pertenecientes al Circuito Formativo de Menores en la que participan en torneos de singles y por equipos, divididos en distintas categorías de acuerdo al nivel de juego. Todos pueden participar, desde los que recién comienzan, que juegan partidos con la pelota puesta en juego por los profesores, quienes los van guiando y enseñándoles a jugar partidos, hasta los más avanzados.

En cuanto a los adultos, también tienen su propio Circuito con torneos todos los meses y destinados a todos los niveles. Participan desde los más nuevos hasta los más avanzados, divididos en categorías por nivel de juego y

por el sistema de todos contra todos, en un excelente clima de camaradería y muy buena onda.

Queremos resaltar que a lo largo de 30 años esta academia ha formado no sólo deportistas, sino que ha inculcado valores y respeto a sus miles de participantes además de promover la inclusión a través de un deporte tan completo como lo es el tenis.

Es por eso que celebramos este 30 aniversario e invito a mis pares a acompañarme en esta iniciativa.

Tanya Bertoldi

Diputada de la Nación